
令和 2年度 第 1回 事業研修委員会 議事録 

 

日 時   令和 2年 8月 6日（木） 14:00～ 

場 所   ＯＫＢふれあい会館  301中会議室 

出席者   神山副会長、 伊縫相談役(直前委員長) 

      畑中委員長  田神副委員長 河尻副委員長 小川副委員長 

 岩田副委員長（欠）、後藤副委員長、成瀬副委員長、松岡副委員長、藤原(賢)副委員長 

※敬称略    

氏名 出欠 氏名 出欠 氏名 出欠 氏名 出欠 

村瀬 哲也 欠 高橋 和利 欠 堀  暁美 欠 堀江 俊安 ○ 

藤井 恵 ○ 望月論実香 欠 清水 敏生 ○ 窪田 一馬 ○ 

林  新一 ○   小川 泰弘 ○ 藤原 民雄 欠 

永田 徹雄 欠 河合 隆一 欠 山田 伸次 欠   

吉川 厚志 欠 瀧本 実 ○ 佐藤 浩一 欠 下野 昌巳 欠 

        

        

        

 オブザーバー  

 

神山副会長挨拶 

※支部や委員会はコロナ対策をして行う様にお願いしております。慎重に行っていただきたい。 

  

議事録作成者選出 （後藤副委員長） 

 

議題 

1、 今年度役員について 

事業研修委員会 委員長  ：畑中聖知 

       副委員長：田神副委員長、河尻副委員長、小川副委員長、岩田副委員長、 

後藤副委員長、成瀬副委員長、松岡副委員長、藤原(賢)副委員長 

           相談役 ：伊縫誠一郎直前委員長 

建築士の日ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ 2020        担当者：正 小川副委員長 副  藤原賢幸副委員長 

建築甲子園               担当者：正 小川副委員長 副  藤原賢幸副委員長 

CPD、専攻建築士                     担当者：正 河尻副委員長 副  畑中委員長 

講習会（建築関係講習会）（予定講習）   担当者：正 後藤副委員長 副  松岡副委員長 

講習会（大工講習会）          担当者：正 後藤副委員長 副  松岡副委員長 

建築相談員部会                      担当者：正 田神副委員長 副  小塩康考氏 

応急危険度判定士派遣部会            担当者：正 河尻副委員長 副  検討中 

ぎふ木造塾部会                        担当者：正 成瀬副委員長 副 瀧本実氏 



気候風土適応住宅部会                なし 

 

※各副委員長あいさつをする 

※気候風土適応住宅部会は活動実態がないので、木造塾の中で活動していただきたい。 

 

2、 建築甲子園について （正：小川副委員長、副：藤原(賢)副委員長） 

  令和２年度 第１１回建築甲子園 中止（連合会指示 別紙参照） 

i. 岐阜工業高等専門学校より 5 ﾁｰﾑのエントリー予定がありましたが、中止連絡 

ii. 各高校にも確認した方が良いか？（昨年参加の可児工業、関商工も参加無し！） 

iii. 何か他の行事を考えた方が良いか？ 

 

※今年は中止の結論です。 

※コロナの為学校のカリキュラムが押していて生徒に時間的余裕がない 

※替わりに何か出来るものは特に提案されませんでした。 

 

3、 建築士の日フェスティバルについて（正：小川副委員長、副：藤原(賢)副委員長）  

 マーサ 21（カワボウ㈱）営業課：西垣氏 TEL：058-295-2223 

令和 2年 10月 10日（土）会場ＯＫでしたが、お断りしました。 

 今年度のフェスティバルを開催するかどうか？  

 

※昨年から建築甲子園と一緒に行ってますが、不特定多数のイベントはやれない 

現況、会場は押さえていない 

※意見として今年に限ってはやらない方が良い（クラスタ－になる懸念、命に係わる等） 

※今年は中止の結論です。 

 

4、 CPD及び専攻建築士について （正：河尻副委員長、副：畑中委員長） 

 

5、 講習会開催について （正：後藤副委員長、副：松岡副委員長） 

・ 建築関係講習会 延期になっている今後の予定をどうするか？開催方法を含め検討。 

（小原先生より仕切り直して全 6回で行いたい意向を確認済。） 

今期予定講習会   第 1回 木造軸組構法住宅の構造研修（予定）＊2月に開催済 

 第 2回 木造軸組構法住宅の構造研修（予定） 

第 3回 木造軸組構法住宅の構造研修（予定） 

第 4回 木造軸組構法住宅の構造研修（予定） 

第 5回 木造軸組構法住宅の構造研修（予定） 

第 6回 木造軸組構法住宅の構造研修（未定） 

 

※今年行うか中止するかの判断をしてその後を検討する⇒今年の講習会は一旦中止 

 講師と相談して、その後開催方法（リモ－ト等）探る 



※講習者に中止と再開催方法も日程も含めて案内を行い、参加確認をする。 

 

6、 大工研修会について （正：後藤副委員長、副：松岡副委員長） 

・ 開催するかどうか検討 

 

※コロナの為、時期を見計らって行いたい 

 

7、 建築相談員部会について （正：田神部会長、副：小塩副部会長） 

・相談員部会今年度の活動計画について 

・7/20（月）部会の報告 

 

※案件は入ってきてますので、活動は行います。（別紙議事録参照） 

 

8、 応急危険度判定士派遣部会について （正：河尻部会長、副：未定） 

・応急危険度判定士派遣部会今年度の活動計画について 

 

※体制を整えております。新規メンバ－に会の説明を行い備品を渡したい 

※ライングル－プにて連絡を取れる体制を作れてます。 

※経験者による耐震報告を聞ける機会を考えている 

※時期を見計らいメンバ－の顔合わせをしたい 

 

9、 ぎふ木造塾部会について （正：成瀬副委員長、副：瀧本副部会長） 

      ・木造塾今年度の活動計画について 

 

※講習会、見学会を中止した。 

※予算の余剰金が出る中、コロナが収まらない中、何が出来るか活動内容を考えたい ⇒ 

無理に事業する事ではない。今年は学生対象のものはやらない。 

 

 

10、 その他 

 ・ドローン勉強会及び講習会開催計画 （富山建築士会視察検討）→伊縫相談役 

※今年度は中止します。 

 ・今後予定されている講習会の担当割り振りについて。 →後藤副委員長 

※別紙講習会予定表を委員の皆様に送るので、御協力お願いします。 

 

 ・水害復旧における「応急対応シート」について。（岡山建築士会からの情報提供）→畑中 

      

※岐阜県でも配布したい   

※応急対応シ－トについて岐阜県で使用する許諾を岡山県建築士会に問い合わせる  



 

次回委員会役員会開催予定日確認 

     ・第２回委員会開催予定（日程調整） 

 

※令和３年２月～３月頃の予定とします。 


